
                                                                                                                                                                                                                                              

                                       

UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 

Gruppo Campania 

Via Santa Brigida, 24 – 80132 – Napoli tel. 081 19164979 

indirizzo e-mail : unipensnapoli1@gmail.com 

VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO DEL 31 MAGGIO 2023 

Il giorno 31 maggio 2023 alle ore 10,00 presso la Sede sociale in via Santa Brigida di Napoli, espressamente 

convocato ai sensi dell’art. 16 del vigente statuto dell’Unione Pensionati, si è riunito il Consiglio di Gruppo 

per trattare e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

• Sospensione efficacia della delibera del 17 maggio scorso, adottata - per un banale malinteso - nel 

corso della trattazione del terzo punto all’odg “varie ed eventuali” a favore di iniziative 

socioculturali e delibera conseguenziale. 

• Discussione e delibera conseguenziale, sul ricorso a sostegni economici attraverso risorse del 

Gruppo Campania per    iniziative socioculturali e approfondimenti sulle proposte avanzate da alcuni 

consiglieri nel Consiglio del 17 maggio scorso. 

• Aggiornamenti sull’organizzazione dell’evento dalla durata di giorni tre (26-29 ottobre p.v.) che 

prevede per soci e familiari partecipanti la visita di: Assisi, Spello, Perugia, Gubbio, lago Trasimeno 

(o in alternativa la Cascata delle Marmore). 

• Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: Renato Tozza, Paolo Desideri, Tullio Gaudino, Lucio Manna, Paolo Ferrante, Eduardo Supino, 

Sandro Soldaini, Ernesto Esposito. 

Assenti giustificati: Giuseppe Marinelli, Sergio Canale, Pietro de Candia, Maria Rosaria Camerlingo. 

 

Assume la Presidenza Renato Tozza che chiama a fungere da Segretario verbalizzante Eduardo Supino.  

 

Il Presidente, verificata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta ed invita i partecipanti ad esprimere 

con chiarezza le proprie posizioni su tutti i punti da trattare. 

• Si passa alla discussione del primo punto all’OdG. 

Il presidente Tozza cede a parola a Supino che spiega i motivi per i quali è stato necessario convocare un nuovo 

Consiglio di Gruppo a distanza di pochi giorni dal precedente. La necessità sarebbe sorta dopo che alcuni 

consiglieri si sono resi conto di avere deliberato il 17 maggio sc., nella trattazione della voce “varie ed 

eventuali” con una votazione a maggioranza (7 favorevoli e 3 contrari: Supino, Soldaini e Camerlingo), di 

stanziare per ogni iniziativa socioculturale, un contributo massimo di euro 500 (cinquecento/00) per evento, 

indipendentemente dal numero dei partecipanti. Considerato, pertanto, che nelle «Varie ed eventuali» è 

consentito la discussione in sede assembleare di qualsiasi argomento ma non la deliberazione, che dovrà essere 

rinviata ad altra riunione, il Consiglio approva all’unanimità   l’inefficacia della predetta delibera e apre una 

nuova discussione sul ricorso al sostegno economico attraverso risorse del Gruppo Campania per iniziative 

socioculturali e per valutare le proposte avanzate al riguardo da alcuni consiglieri.  
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• Si passa al secondo punto all’odg. 

Interviene Supino per chiedere di mettere ordine nella concessione di sostegni economici per eventi 

socioculturali con risorse economiche del Gruppo, avendo cura di limitare il contributo a quelli con contenuti 

artistici, culturali, spettacolari, musicali, teatrali, ecc. Supino ritiene inoltre necessario di valutare sempre 

l'incidenza dell'iniziativa a vantaggio della crescita e valorizzazione della comunità campana con 

l’acquisizione di nuovi iscritti e favorendo il coinvolgimento del maggior numero di soci possibile. Supino 

ritiene inoltre che Il contributo economico per singolo socio e per singola iniziativa non potrà in alcun caso 

essere concesso in misura superiore alla quota annuale versata dal socio partecipante. Interviene Soldaini per 

precisare che noi siamo un’associazione che dovrebbe sviluppare i rapporti tra i pensionati e quindi l’evento 

di aggregazione può essere sia la gita a Pompei, sia quella della vacanza a Camerota. Ai momenti aggreganti 

è difficile stabilire un confine per cui tutte le regole proposte da Supino sono da considerarsi fuori luogo. 

Secondo Soldaini fissare dei limiti occorre tener presente le iniziative da valutare progressivamente in quanto 

ci sono cose che meritano un contributo da 10 e altre un contributo da 100. siccome il Consiglio è sovrano al 

momento che si decide di fare un’iniziativa piuttosto che un’altra occorrerà tener presente il budget disponibile 

e dividerlo per le iniziative programmate nel corso dell’anno. Fissare per “legge” un importo non ha senso, 

importante sarà non superare l’importo preventivato. Soldaini ritiene che un ritorno sul versato non debba 

considerarsi alla stregua di un guadagno per il socio partecipante. Interviene Supino per affermare che i concetti 

di Soldaini sono per lui incomprensibili in quanto non tengono conto di quei saperi minimi che lo avevano 

indotto a portare in Consiglio l’argomento contributi. Considerata, pertanto, la sua difficoltà a comprendere il 

messaggio di Soldaini e forse di far comprendere pienamente il suo, per evitare ulteriori interpretazioni su basi 

assolutamente speculative sui punti del documento da lui presentato, rinuncia a ogni ulteriore replica.   

Chiamato ad esprimersi al riguardo, il Consiglio con il voto contrario del solo Supino, approva la proposta di 

Soldaini di non fissare un tetto al sostegno economico a carico del Gruppo per le varie iniziative, né di fissare 

regole come proposte da Supino. 

Passando alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno, Tozza comunica ai Consiglieri che l’Agenzia 

Malibran Viaggi srl con sede in via Cervantes, 47 Napoli ha sviluppato l’organizzazione della gita ad Assisi 

programmata per il 26/29 ottobre (3 notti); iniziativa peraltro già deliberata nel Consiglio del 25 gennaio 

scorso, ai seguenti prezzi:  

per gruppo da 25 pax euro 610.00 a persona  

                      da 35 pax euro 560.00 

                       da 45 pax euro 525.00 

supplemento camera singola fino ad un max di 3 singole euro 36.00 al giorno. Dalla 4° singola, il 

supplemento sarà di euro 48.00. 

il Consiglio delibera di approntare la relativa brochure con i dettagli dell’evento e inviarla agli iscritti, a breve, 

tramite i soliti canali comunicativi (e-mail e WhatsApp). Chiamato a deliberare sul contributo da concedere 

all’iniziativa il Consiglia approva a maggioranza (contrario solo Supino) di dare un sostegno pro-capite che si 

stabilirà in base ai partecipanti e che oscillerà tra un minimo di € 15 a € 20 per socio e € 15 a € 20 per coniuge.  

Si passa al quarto punto all’odg. 

Interviene Soldaini per precisare che il bilancio associativo di Uni.C.A. relativo all’esercizio 2022 sarà 

sottoposto all’approvazione dell’Assemblea degli iscritti in prima convocazione, il giorno 5.6.2023 e, 

occorrendo, in seconda convocazione il giorno 30.6.2023, con apertura della votazione a decorrere dal 

8.6.2023. Quest’anno il voto potrà essere espresso solo on line da parte di tutti gli iscritti (Dipendenti, Esodati, 

Pensionati, Superstiti), accedendo all’apposita procedura tramite l’area riservata (Login) del sito di Uni.C.A. 

https://unica.unicredit.it/it.html. Soldaini ritiene che sarebbe opportuno dare indicazioni di voto ai nostri iscritti 

di bocciare il bilancio 2022 in quanto Uni.CA ha accantonamenti che non vengono utilizzati per prevenzione 

e per miglioramento delle prestazioni offerte in polizza. Poiché tra fine giugno e inizi di settembre si dovrebbe 
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decidere per il rinnovo delle polizze che scadono a fine 2023, Soldaini auspica che il nostro rappresentante nel 

CdA di Uni.CA e i presidenti dei Gruppi si spendessero in prima persona, non per inutili miglioramenti di 

facciata ma per miglioramenti concreti come la prevenzione per i coniugi a pagamento, e soprattutto per quello 

che rappresenta il suo personale cavallo di battaglia di una ripartizione del premio in più rate. Soldaini ricorda 

che tutte le assicurazioni fanno la suddivisione dei costi. Considerato, inoltre, che Uni.CA ha molte riserve 

economiche e visto che è sempre Uni.CA e non Previmedical a fare il frazionamento del premio, Soldaini 

ritiene opportuno impegnare in tal senso il nostro rappresentante nel CdA di Uni.CA.  Interviene Tozza per 

invitare Soldaini a mettere per iscritto queste proposte da eventualmente girare alla Segreteria Nazionale dopo 

aver ottenuto l’approvazione del Consiglio.  

 Non avendo null’altro da discutere alle ore 12:30 il Consiglio viene sciolto. 

 

 Il Presidente                                                                          Il Segretario verbalizzante          

            Renato Tozza                                                                                 Eduardo Supino 

Napoli, 31 maggio 2023 

 

 


